

Rassemblés autour de l'urgence au Proche-Orient



La manifestation "Urgence Proche-Orient" de ce mardi sur l'esplanade de la Paix, à Gap, pas au goût de tout le monde.

GAP

Ce mardi, une soixantaine de personnes s'est rassemblée sous les drapeaux bleus à la colombe blanche du Mouvement de la paix. Ce rassemblement a réuni des partis et syndicats de gauche, partisans de la paix. Il est motivé par la situation au Proche-Orient, a indiqué Pierre Villard, président du comité

départemental des Hautes-Alpes du Mouvement de la paix. « Nous ne sommes pas des pro-palestiniens, nous sommes des pacifistes qui critiquons la politique d'annexion, de colonisation et de blocus illégal de Gaza par l'État d'Israël », ajoute-t-il. Le collectif souligne le risque « d'une possible importation du conflit en France ». Au vu du drapeau palestinien flottant sur

l'esplanade de la Paix et des keffieh (coiffe traditionnelle des paysans palestiniens) portés par certains manifestants, un homme, se présentant comme « un simple citoyen, mais au fait de la situation de Gaza et du Proche-Orient pour l'avoir vécue », a vivement interpellé le Mouvement. La manifestation s'est finalement dispersée un peu plus tard dans l'après-midi.